

Ola de Terror Derechista en Argentina

BUENOS AIRES, 7 de julio (AP).— Los cadáveres acribillados de dos jóvenes parejas fueron encontrados esta madrugada en un automóvil estacionado en la Plaza del Congreso, en el centro de Buenos Aires, informaron fuentes policiales.

Las víctimas fueron retiradas por la policía y se desconoce aún su identidad. Pero se presume que se trató de una acción de "comandos de la muerte" ultraderechistas, a juzgar por sus características.

Además, una estudiante universitaria fue presuntamente secuestrada esta mañana por un grupo de desconocidos que llegaron en tres automóviles, según fuentes policiales bonanerenses, señaló AFP.

La víctima, Natalia Garpuk, de 23 años, estudiante de la Universidad de La Plata, fue sacada violentamente de una finca.

Asimismo, se pudo establecer que los hermanos Félix Tomás y Julián Rodríguez Rojas murieron el sábado después de ser llevados desde su domicilio por desconocidos armados. El aviso fúnebre apareció en los diarios de hoy, pero no hubo información oficial sobre las muertes, aunque allegados a las víctimas confirmaron el episodio aunque dijeron que no podían atribuirlo. Ambos eran estudiantes, según AP.

Simultáneamente, en la ciudad de Córdoba, el Ejército anunció la muerte de cinco izquierdistas, uno de los cuales murió cuando se realizaba una requisa en la penitenciaría de Córdoba e intentó escapar.

En Montevideo, el exsecretario de difusión de la Argentina, José María Villone, pidió asilo político a Uruguay, según informó hoy un despacho de prensa.

EL DIA

Sólo Queremos Salvar a Nuestras Familias Afirma un Refugiado Político en Argentina

BUENOS AIRES, 7 de julio (PL).— Sesenta refugiados extranjeros que cumplen una huelga de hambre en el hotel donde se alojan, en procura de ser trasladados a otro país, fueron intimidados por los dueños a abandonar el mismo inmediatamente.

Según informó la agencia noticiosa oficial Telam, los integrantes del grupo iniciaron la huelga debido a que no pueden permanecer en Argentina, ya que este país es signatario de la convención de las Naciones Unidas por la cual sólo otorga asilo a refugiados de origen europeo, excluyendo a los latinoamericanos.

Un representante de los huelguistas, que se encuentran bajo la protección de las Naciones Unidas, declaró al vespertino *Crónica* que la organización les

paga la comida y la estancia en el hotel.

Pero "nosotros aspiramos a reiniciar una nueva vida —agregó el refugiado—, salvar a nuestras familias y ofrecer un porvenir a nuestros hijos".

Los refugiados, de nacionalidad chilena y uruguaya, hace 3 años que permanecen en esta capital sin poder trabajar, por carecer de documentos legales de radicación.

El vocero del grupo aseguró que la huelga de hambre no tiene ninguna connotación política, y que no están en modo alguno vinculados con "organizaciones o sectores argentinos".

La agencia *Noticias Argentinas* informó, por su lado, sobre la partida de un joven matrimonio chileno y su pequeño hijo hacia Copenhague (Dinamarca).

Anoche el ejército dijo que 3 guerrilleros murieron en 3 procedimientos que realizaron fuerzas de seguridad en Córdoba, a 750 kilómetros al norte de Buenos Aires.

APARECEN 4 PERSONAS ASESINADAS

Por otra parte "comandos de la muerte" ultraderechistas mataron a 2 jóvenes parejas y dejaron abandonados hoy sus cadáveres en un automóvil estacionado en pleno centro de esta capital, informaron voceros de seguridad.

Las víctimas no fueron identificadas pero los funcionarios presumen que son izquierdistas. No se pudo determinar si fueron asesinados en otro lugar o en el automóvil donde fueron encontrados, a unos metros

del Congreso Nacional.

Centenares de izquierdistas han sido secuestrados y luego ultimados en los últimos 2 años por comandos ultraderechistas.

Con las nuevas muertes, el número de víctimas por la ola de violencia política en lo que va del año se elevó a 662.

CIERRE PARCIAL

Mientras tanto en Córdoba, la empresa Transax, perteneciente al grupo Ford Argentina, paralizará su producción de autos cesorios durante 4 semanas, informó oficialmente.

A partir del 12 de este mes, la empresa aplicará 3 semanas de vacaciones y una de suspensión a unos mil 700 empleados y operarios de su planta de esta ciudad.

Un comunicado de la dirección indica que la medida tiene por objeto salvaguardar la fuente de trabajo y mantener el nivel de ocupación en el futuro.

Agrega que la difícil situación por la que atraviesa la industria automotriz del país, agravada por el cierre de algunas otras, afectó directamente a la industria de accesorios de automóviles, de la que Transax es la principal productora en la Argentina.

El comunicado expresa que se llegó a la suspensión de producción como una posibilidad de ocasionar el mejor costo social posible y el menor perjuicio económico a los trabajadores.